

## ◎よくがんばりました！（雨中の連合体育大会）

17日は尼崎市立小学校連合体育大会で、6年生が参加しました。当日の天気予報はあまりよいものではありませんでしたが、結局実施することになりました。

学校を出発する時、雨は降っていませんでしたが、競技が始まる頃にはパラパラ、本校の子どもたちが走る頃にはもう少し強く降っていたと思います。そんななか、一生懸命走る子どもたちを見て感動しました。7人がいっしょに走ります。最後尾になるとにやにやしながらダラダラ走る子どもをよく見かけるのですが、そんな子どもは一人もいませんでした。子どもたちは総合高校や武庫中学校で100m直線走路を走り、自分の記録を持っています。その自己記録を突破するという目的意識が高いため意欲的で、ほとんどの子どもたちが自己記録を更新、大喜びでした。雨の中の笑顔がとてもすてきでした。

感動の場面はほかにもありました。ゴールした子どもを記録員のところまで手を引いて誘導する仕事を24人の子どもたちががしてくれました。恥ずかしさが先行して初めはなかなか手をつかむことができませんでしたが、少しするとそんなことも忘れ、競技のスムーズな進行に大きな役割を果たしてくれました。他の学校の子どもたちが走る時、雨はかなり強くなっていましたが、そんななかでも一生懸命役割を果たす姿は本当にすばらしいものでした。

担任の先生に聞いたのですが、競技が終わってスタンドで待つ時、二人に傘一本というようにしたところ、男女一本の傘のなかでとても仲が良く、ほんわかした気持ちになったそうです。

いい子たちです。卒業まであと半年。このいい子たちは、こんな大変な大会もいい思い出に変えてくれるにちがいありません。

## たこ、たこ、たこ、たこ・・・

2年生の教室の前を通りかかりました。窓越しになかの様子を見ると一生懸命に張り子を作っています。「ははあ、この前遠足で水族園に行った時の思い出を図工展で・・・」と思いながら見ていました。

放課後の職員室で先生から、こんなことを教えてもらいました。「この前、水族園に行ったときに思い出に残った魚を作りましょう。」から始まったのですが、一人の子どもが「たこ！」と言うと次から次からぼくも私もということで「たこ、たこ、たこ、たこ・・・」ということになってしまったのだそうです。もう一つの学級でも同じようなことは起こっていて、こちらは「サメ、サメ、サメ、サメ・・・」ということだそうです。今度の図工展は、4種類の魚がいっぱい泳ぐ武庫東水族園になるかもしれません。お楽しみに・・・。

## むっちゃ緊張するワ！！

給食の前、給食委員会の子どもが今日の献立を全校放送するために職員室にやってきます。12時過ぎに職員室の前で何かブツブツ言っている子を見かけたら、その子が当番です。むっちゃ緊張するらしく、笑顔はありません。いよいよ放送。友だちが職員室のドアから顔を出し、心配そうに(?)見えています。それがおもしろくて職員もクスクス笑いながら見えています。やっと終わりました。職員室のなかからも外からも大きな拍手が起きました。当番の子どもは、やっとニコツとして出て行きました。